



Fotoausstellung «Sonntagnachmittag in der Schweiz» 12. April bis 31. Oktober 2015 vom Seebad Seewen/SZ bis Steinen

Der Verein Kulturplatz Müsigricht präsentiert auf dem Wanderweg zwischen Steinen und Seewen/SZ entlang dem Lauerzersee grossformatige Fotos, welche im Rahmen der «NZZ am Sonntag» Fotoserie «Sonntagnachmittag in der Schweiz» entstanden und publiziert wurden. Die Fotos skizzieren die kulturelle Vielfalt rund um das Freizeitverhalten der Schweizer Bevölkerung der letzten zwölf Jahre. Der Besuch des ca. 3 km langen und von Bildern gesäumten Weges kann mit einem Spaziergang um den Lauerzersee fortgesetzt werden. Der ÖV Anschluss in Seewen/SZ und Steinen bringt die Besucher bei Bedarf wieder zum Ausgangspunkt zurück. Die Fotografien werden im öffentlichen Raum gezeigt und sind während der ganzen Ausstellungsdauer rund um die Uhr zugänglich.

**Einladung zur Vernissage \* Sonntagnachmittag \* 12. April 2015 \* 14.00 Uhr \* Seebad Seewen/SZ \* Parkplatz Eishalle  
Spaziergang entlang der Ausstellung nach Steinen \* 15.00 Uhr \* Apéro in Steinen \* Schreinerei m.art.y \* Gotthardweg 2**

**Gönner** Schwyzer Kantonalbank **Sponsoren** Markant-Stiftung, Ernst Göhner Stiftung, Landis & Gyr Stiftung, Kulturkommission Kanton Schwyz, Gestaltung Dölf Ehrler  
**Unterstützung** Bezirk Schwyz, Gemeinde Schwyz, schreinerei m.art.y steinen, ASTRA **Medienpartner** NZZ am Sonntag **Veranstalter** Verein Kulturplatz Müsigricht  
**Idee, Konzept, Umsetzung** Dölf Ehrler, Steinen **Fotomaterial** NZZ am Sonntag, Swilly Eggenschwiler, Leitung Bildredaktion **Webmaster** Daniel Wirthensohn, Schwyz

